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　会員の皆様におかれましては、連盟活動への深いご理解・ご支援・ご協力を頂いて

いますことに心から感謝申し上げます。

　新型コロナウイルス感染症と向き合ってまる３年経ち４年目の春を迎えています。

５月８日からはインフルエンザと同じ５類に引き下げられましたが、看護の現場で働

く看護職にとってまだまだ気を緩めることはできません。新型コロナウイルス感染症

に対峙した経験から得られた知見をもとに、さらなる看護の質向上に取り組んでいく

ことが期待されています。その期待に応えるとともに看護職員の仕事を選んでよかっ

たと思える賃金制度を目指して、看護協会と連携した活動に取り組んでまいりましょう。

　さて、４月の統一地方選挙では岡山県議に福田司さんが、玉野市議に村上光江さん

がいずれも２期目の当選を果たし、私たち連盟会員にとって大変うれしい結果となり

ました。多くの皆様の支援活動に対し心より感謝申し上げます。

　令和５年度は会員一人一人が自律の精神のもとに支部毎のネットワーク力を強める

ことを目指す計画としています。皆様のご理解と忌憚のないご意見で岡山県看護連盟

が前進できることを願ってご挨拶といたします。

岡山県看護連盟会長

井上 純子

日　時　2023年６月24日（土）　13：00～15：30
場　所　岡山コンベンションセンター３階　コンベンションホール

岡山県看護連盟通常総会
2023年度

12：00 開場
12：50 オリエンテーション
13：00 開会
 物故会員への黙祷
 会長挨拶
 来賓祝辞
 来賓紹介
 祝電・メッセージ披露
 
13：40 総会宣言
 議長団選出
 報告事項
 審議事項
 新任役員・退任役員あいさつ
 綱領宣言
 日本看護連盟の歌斉唱
 閉会挨拶

2023年度岡山県看護連盟通常総会プログラム

14：30 閉会
14：30 自由民主党岡山県看護連盟支部報告
 （書面報告）

《休憩》

14：40 記念講演
 演題「少子化時代における看護の展望」
 講師　あべ 俊子  衆議院議員
15：30 閉会
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重点方針：看護連盟会員の政治力強化、成熟、自律した活動

目　　的 目　　標 目　　的 目　　標

１．�看護職の政治力強化 １．会員の人材育成
２．看護現場の声を届ける
３．DXの推進

３．組織の強化・拡大 １．適切な組織活動の推進
２．会員増加
３．広報活動の強化
４．OB会員の交流活性
５．若手会員の育成

２．�看護職組織代表の国
政・地方政治進出支
援

１．国政選挙体制の充実
２．地方選挙体制の充実
３．�国会・地方議員への影響力

を強くする

４．会員福祉の充実 １．慶弔関係
２．諸問題の支援
３．そのほかの福利厚生

2023年度　予算（案）第二号議案

（収入の部）

項　　目 2023年度
予算額

2022年度
予算額

2022年度
決算額 項　　目 2023年度

予算額
2022年度
予算額

2022年度
決算額

Ⅰ会　　費 33,410,000 33,840,000 32,324,000 Ⅴ寄 附 金 0 0 0

Ⅱ預金利子 400 400 495 Ⅵ雑 収 入 1,500,000 1,500,000 3,257,596

Ⅲ本部助成金 18,000,000� 18,000,000� 22,225,270 前年度繰越金 41,312,898 41,719,030 41,719,030

Ⅳ公 告 料 700,000 700,000 700,000 合　　計 94,923,298 95,759,430 100,226,391

（支出の部）

項　　目 2023年度
予算額

2022年度
予算額

2022年度
決算額 項　　目 2023年度

予算額
2022年度
予算額

2022度
決算額

Ⅰ会議諸費 11,100,000 10,100,000 6,307,510 Ⅳ�選挙資金�
積立金 0 5,000,000 5,000,000

Ⅱ事 業 費 53,200,000 55,700,000 27,786,472 Ⅴ予 備 費 4,423,298 759,430 0

Ⅲ運営維持費 26,200,000 24,200,000 19,819,511 総　　計 94,923,298 95,759,430 58,913,493
※選挙資金積立金は事業費に計上

2023年度　岡山県看護連盟活動計画（案）第一号議案

2023年度役員選出（案）第三号議案

県役員（案）
役　職 氏　名 所属施設名

会　長 井上　純子 岡山県看護連盟

副会長 佐々木敏子 石川病院

幹事長 大﨑久美子 岡山県看護連盟

幹　事 三宅　恵子 岡南産婦人科医院

幹　事 久光　穂江 大谷病院

幹　事 平井　康子 個人

役　職 氏　名 所属施設名

幹　事 池上　淑子 個人

幹　事 赤木　幸子 岡山県看護協会

幹　事 岡田裕美子 藤田病院

幹　事 岡本　和恵 個人

監　事 岩本　好子 津山第一病院

【提案理由】県役員・支部長の改選に伴い提案する。
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●時々お知らせがあります。
●簡単にホームページに移動するバナーもあります。
●�LINE公式アカウントには、あなたとOne to Oneでコミュニケー

ションを行うことができる「LINEチャット」機能があります。
お問い合わせ内容を記入頂くと、連盟から順次返信いたします。
●TwitterとInstagramもお友達になってください。

支部長（案）
支部名 氏　名 所属施設名

岡山西支部１ 赤沢　由子 岡山済生会総合病院

岡山西支部２ 三宅　孝子 心臓病センター榊原病院

岡山西支部３ 今関　桂子 川崎医科大学総合医療センター

岡山西支部４ 原　奈津枝 河田病院

岡 山 東 支 部 難波　啓子 山陽病院

岡山岡南支部 高畠　律子 岡山労災病院

岡山西大寺支部 近藤　みか 岡村一心堂病院

岡山玉野支部 藤原加代子 由良病院

東 備 支 部 今川由美子 草加病院

倉敷中央支部１ 植田由加里 倉敷中央病院

倉敷中央支部２ 渡邊真理子 倉敷成人病センター

倉敷玉島支部 山本　優子 玉島中央病院

倉敷水島支部 田村　智美 倉敷中央病院リバーサイド

国政選挙対策（案）第四号議案

　第27回参議院選挙候補予定者の政策・知名度を広め、看護職組織代表を国政に送るため看護協会と
連携し連盟会員一丸となり活動する。

岡山県看護連盟岡山県看護連盟

公式LINE公式LINEのの紹介紹介

Twitterは
コチラ

Instagramは
コチラ

支部名 氏　名 所属施設名

倉敷児島支部 岡本　千晶 児島中央病院

井 笠 支 部 伊藤祐美子 金光病院

高 梁 支 部 森　美智代 高梁中央病院

新 見 支 部 石垣優美子 渡辺病院

真 庭 支 部 福島　弘子 金田病院

津 山 支 部 竹内　紀子 中島病院

勝 英 支 部 福原みゆき さとう記念病院
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対談　看護の質向上と処遇改善に向けて
国家公務員の給与は上がりますが、民間の私たちの給与は本当にあがるのですか？！

現場からできる取り組みについても語り合って頂きました。

貞宗　�私は民間の病院で看護師として働いています。私たちの

給与も上がるのですか？

井上　�今回は、国家公務員の医療職俸給表（三）の改正ですので、

直ぐにすべての病院の看護師の給与が上がるというもの

ではありません。まずは、自施設の賃金制度がどうなっ

ているのかを確認していくことが大切です。

　　　�１人ひとりの看護職員の能力や役割、責任に応じた頑張

りが評価される賃金制度に変えていくチャンスをもらっ

たので、これからしっかりと取り組んでいく必要があり

ます。

貞宗　�私たちは毎日、本当に忙しく患者さんと向き合って仕事

をしています。知識や技術に見合う給与にして欲しいです。

井上　�今回、「公的価格評価委員会中間整理」（令和３年12月）

に「すべての職場における看護師のキャリアアップに伴

う処遇改善のあり方について検討すべき」とされた結果、

国家公務員医療職俸給表（三）の改正として、①３級に「副

看護師長」を新たに規定②３級に「特に高度の知識経験

に基づき困難な業務を処理する看護師の職務を新たに規

定③４級の代表的な職務として「看護師長」を規定。こ

の人事院規則は、2023年４月１日施行となりました。職

務や役割に応じた運用が一歩進みました。

南里　�他の医療職と比較してみると、初任給からしばらくは良

いように感じますが、50歳頃より全く伸びていませんね。

どうしてなのでしょうか？

井上　�看護職の給与は、長く勤めていても賃金カーブがゆるく

「寝たきり」給与とよく言われます。経験年数に見合う

働き方ができて、きちんと評価してもらえるように早く

していきたいですね。

南里　�離職率も高いし！専門職としてプライドを持って働き続

けていくためのモチベーションはどう保っていけばよい

のでしょうか？

井上　�専門職としてそれに見合う給与は当然のことですが、周

囲から認められるようになることも大きいのではないで

しょうか。専門職能団体として、これからも看護協会、

看護連盟が連携し、すべての看護職員が賃金の意味を共

有し、看護の質の向上に結びつけるよう頑張りましょう。

南里　�わかりました。これからも、私たちの思いをしっかり声

に出して伝えていきます。本日はありがとうございました。

岡山県看護連盟
青年部副部長
貞宗�沙輝

岡山県看護連盟
会　長
井上�純子

岡山県看護連盟
青年部部長
南里�康介

「国家公務員医療職俸給表（三）が改正されました」

改正前 改正後

１級 准看護師の職務 准看護師の職務

２級 １．看護師の職務
２．保健師又は助産師の職務

１．看護師の職務
２．保健師又は助産師の職務

３級 医療機関の看護師長の職務
１．医療機関の副看護師長の職務
２．�特に高度の知識経験に基づき困難

な業務を処理する看護師の職務

４級
医療機関の副総看護師若しくは副看
護部長又は困難な業務を処理する看
護師長の職務

医療機関の相当困難な業務を処理す
る看護師長の職務

５級
医療機関の総看護師長若しくは看護
部長又は困難な業務を処理する副総
看護師長若しくは副看護部長の職務

医療機関の総看護師長若しくは看護
部長又は困難な業務を処理する副総
看護師長若しくは副看護部長の職務

６級 特に規模の大きい医療機関の総看護
師長又は看護部長の職務

特に規模の大きい医療機関の総看護
師長又は看護部長の職務

７級 極めて規模の大きい医療機関の看護
部長の職務

極めて規模の大きい医療機関の看護
部長の職務
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統一地方選挙統一地方選挙統一地方選挙統一地方選挙
ご当選おめでとうございます！！ご当選おめでとうございます！！ご当選おめでとうございます！！ご当選おめでとうございます！！

れんめい岡山 No. 1276

600人以上が
参加した決起大会

4月6日

福田つかさ事務所前で連盟会員が
手振りで応援の呼びかけ

福田つかさを応援する会

OBの皆様が駆けつけて

くださいました

2月24日

選挙  期間中
地域  住民の方々や同級
生が  応援

4 月9日

3月

4月

出発式
県庁前を皮切りに
遊説に出発

3月31日

石田まさひろ参議院議員が応援に駆けつけてくださいました

3月31日



ご当選おめでとうございます！！ご当選おめでとうございます！！ご当選おめでとうございます！！ご当選おめでとうございます！！
れんめい岡山 No. 127 7

【今後の抱負】
２期目も、県民の“生きる”をささえるを軸に、

政策の幅も拡げて、さまざまな方のいのちと

暮らしを支えてまいります。

【今後の抱負】
ますます少子高齢化で、医療・介護・福祉の課題は山積みです。

これまで以上に、看護の視点を生かし住民に寄り添い、行政との

パイプとなり、地域福祉の向上に、牽引役として頑張りたいと思っ

ています。

７日間の熱い戦いの始まり

いざ出発！

当選の報道を待って万歳
井上会長よりお祝いの
花束を

4月9日

支部担当県幹事より
お祝いの花束を

4月23日

選挙  期間中
地域  住民の方々や同級
生が  応援

4 月9日 出陣の第一声

地域福祉を牽引するの

は私！頑張ろう！

4月16日

ANAホテル前で
友納りお参議院議員の

力強い応援演説

4月7日

得票数得票数

村上みつえ 938票

得票数得票数

福田つかさ 12,267票



倉敷市

支部探訪
ワークライフと私

倉敷5支部と地域を紹介

倉敷中央支部１

倉敷玉島支部

倉敷中央支部２
身近で楽し め る桜と焼き

た
て

パ
ン

倉
敷

川
の

白
鳥

　コロナ禍で色々なことに制限がかかりました。家ではよくス
ポーツ観戦をしていました。最近ではWBCでの侍ジャパンの活躍
には感動しました。
　病院の近くには倉敷スポーツ公園（マスカットスタジアムなど）
があり、以前はスカッシュやテニスをしたこともありました。今
はもっぱら、応援する側になっています。
　私の所属支部は倉敷中央支部２です。倉敷には美観地区をはじ
めとし、周辺にはたくさん見るところがあります。どこを紹介し
ようかと迷い、一番身近なところで、職場周辺でとてもきれいに
桜が咲いていたところがあったので撮ってみました。また、よく
利用する院内にある焼き立てパン「カフェテリアなかにわ」のパ
ンです。

　ここ数年は、家と病院との往復で終わってしまいました。これ
から過ごしやすい時期になります。また５月８日より新型コロナ
の感染法上の位置づけが５類に移行になるということで外出しや
すくなってきていると思います。まずは散歩からと思い、実は先
日美観地区へ行ってきました。大原美術館やアイビースクエアな
ど文化施設も多くあり、観光客も多くにぎわっていました。前に
はなかったお店を見つけ、探索しながら散歩しました。天気もよ
かったのか花嫁さん、花婿さん数組が写真撮影をしていて楽しん
できました。美観地区は何度行っても飽きずに楽しめる所が一番
の魅力だと思います。また時間を見つけ行こうと思っています。

　玉島の地で暮らして23年になります。
　院内保育を利用して夜勤もがんばりました。第３子が３歳にな
るまで時短勤務の制度も利用。また親の看とりのため介護休業も
考えましたが、時期を逃して取得に至らず。「働き続けなさい」
と同業の母からの最期のメッセージだったのかもしれません。た
くさんの方に支えられて今の私があります。
　そんな私の楽しみは手芸、自己流の裁縫です。デザインを決め
布を選び、いざ裁断。後戻りできない感じがいいです。試着して
家族の前でお披露目。イメージと違ったためにお蔵入りした服も
ありますが「ギャザー寄せがうまくできた」「左右バランスよく
衿つけできた」など自己満足、達成感が得られます。昨夏は友納
カラーの黄色シャツで応援しました。

倉敷中央支部2
中村  直未

倉敷中央支部1
皆内  美樹

倉敷玉島支部
山本  優子

アイビースクエア通りの桜並木

良寛さん修行の寺『円通寺』と

手鞠をモチーフにした和菓子
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倉敷市

支部探訪
ワークライフと私

倉敷5支部と地域を紹介

映
え

る

ケ
ー キた ち ♪

水島コンビナートの夜景

いちご大福・フルーツ大福

おすすめスイーツ店

水島臨海鉄道

地域特産の食材を使った商品が盛り

だくさん

倉敷水島支部

　私の趣味は、旅行とスイーツ作りです。初めて訪れる自然豊か
な場所に自分の身を置くと仕事での悩みや悔しいことがちっぽけ
に感じ元気を取り戻すことができます。またスイーツづくりでは
出来上がりをイメージして無心に作ることでストレス発散してい
ます。私の勤務している水島でご紹介できるスポットと言えば、
倉敷市の中心部と水島地域を約10kmにわたって結ぶ鉄道「水島
臨海鉄道」「ピーポー」という愛称で地域に愛されています。列
車がモチーフになった商品や、連島れんこんなどの特産食材が使
われている商品があります。列車に揺られて水島を巡ってみませ
んか。
　「鷲羽山スカイライン」は、水島コンビナートの夜景観賞の王
道といえる場所です。�なかでも「水島展望台」は、水島コンビナー
トを眼下に見下ろせる絶好の夜景観賞スポット！眼下にきらめく
無数の工場の光はとてもロマンティックですので立ち寄ってみる
のはいかがでしょうか。

倉敷水島支部
窪田  京子

倉敷児島支部

　「子育てをしながら看護師が続けられるかな」「看護師、やめ
たいな」と子供達を保育園へ送り、その足で病院へ向かう最中や
保育園の迎えが遅くなってしまった時に、そんな事をよく考えて
いたように思います。でも、そんな時は子育てと両立してきた職
場の先輩達と話をして励まされ、重たい気持ちを軽くしていました。
　当時は、３交代勤務でしたので深夜勤も免除して頂きました。
そんな時を経て、今も看護師を続けています。これも周囲の人達
の助けがあったからだなとこれまでを振り返り思いました。
　ワークライフバランスの重要性が発信されている中、これから
もバランスを大切に心身ともに労わりながら過ごしていこうと思
います。

倉敷児島支部
岡本  千晶
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青年部だより

　看護連盟青年部南里が自民党本部で開催された自民党青年
局との意見交換会に参加しました。30分という短い時間の中
でコロナ禍における人員配置・感染症対策・看護教育・訪問
看護・災害看護など様々な意見を届け、青年局の先生方とディ
スカッションしました。「現場の声を政治に届ける！」「現場
と政治の繋がりを実感できる！」そんな看護連盟の役割を全
うできるように更に取り組む必要があると再確認し、会議を
終えました。看護の現場の声を、これからも青年部から発信
し続け、看護師のより良い働き場を作ることができるように
取り組んで参りたいと思います。

　青年部南里が岡山西支部・岡南支部合
同研修会にて「看護×お金」の研修をさ
せて頂きました。今回、看護×お金の話
をさせて頂いたのは、看護の知識や技術
については看護協会が担うなかで、連盟
会員として何かメリットとなるものを届
け支えていきたいと考えた新しい試みで
す。看護師の「寝たきり給与」の問題は
非常に深刻で、看護系国会議員により処遇改善を進めるとと
もに、各個人でも準備が必要となります。これからも看護師
のお金の不安を少し
でも無くせるように、
そして看護連盟会員
のメリットとなるよ
う取り組んでいきた
いと思います。

　今回は３年ぶりの対面でのポリナビ開催となり、とものうりお参議院議員に実際の政治
活動内容等を講演して頂きました。ワークショップでは、とものうりお議員と福田つかさ
岡山県議会議員を囲み、参加者が質問をする車座方式という新しい取り組みを行いました。
参加者の多くがアンケートの中で、ポリナビを通して政治や選挙について関心がわいたと
回答してくれています。まだ多くの看護職が、「政治と看護の関係性はない」と思ってい
るかもしれません。しかし、今後の青年部活動を通して、看護職が政治に対する関心を高
めることができるように頑張っていきたいと思います。

１月19日㈭
自民党本部 ２月25日㈯

福田つかさ事務所
「自民党青年局と
日本看護連盟青年部の
� 意見交換」

岡山西支部・岡南合同研修

「看護×お金」研修会

１月28日㈯
コンベンションセンター

テーマ

「頑張る仲間がもっと報われるために！」
～議員に声を届けよう～

講　師　とものうりお参議院議員・福田つかさ県議会議員

第12回ポリナビ
第12回ポリナビ

ワークショップ in 岡山
ワークショップ in 岡山

作��貞宗�沙輝

Follow me

Twitter Facebook

青年部 活動報告青年部 活動報告

青年部
南里 康介
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研修会報告

　令和５年３月17日㈮10時より岡山県議会議員会館にて岡山県議会２月定例会があり、岡山県看護連盟井上会長・副会長・
幹事長、有志の県役員・支部役員・青年部役員にて傍聴させて頂きました。限られた時間の中で条例案や規則案提案理由の
説明や、各委員会委員長からの報告、採決と続き、令和５年度一般会計当初予算案など71議案が可決されました。私たちの
看護の代表として４年前初当選した福田つかさ県議は所属の委員会内にて看護に限らず多岐にわたる案件に携わり、この度
も防災・環境対策・スポーツ振興特別委員会委員長として壇上にて報告
され、１期４年の任期を無事終了されました。
　県議会では選挙によってその思いを託された各議員が県民の思いを知
事に伝えたり、県民が請願や陳情をして直接思いを議員に伝える場となっ
ています。私たちの住む地域のあり方を県議会を通して決定することが

できる場であり、県民のためになる事柄について国などに意見書を提出するのも権限のひとつ
です（岡山県HPより一部抜粋）。
　このような場で私たち「県民の生きるを支える」をスローガンに奮起された福田つかさ県議
にお疲れさまでしたという感謝とともに次期県政にもぜひ携わって頂きたいという思いで議場
を後にしました。

　真庭市内の看護師教育課程としては、岡山県

立真庭高等学校看護科（５年一貫校）のみで、

定員割れしている現状（40名定員毎年減少傾

向）専攻科２年23名、高校１年生に至っては

13名（2022年度４月時点）であること、当院

５年間の入職・離職状況と確保に向けた現状の

対策をお伝えし、県北個人病院での人材確保の

難しさと今後の地域医療をどう守っていくのか

を含め県としても考えてほしいと伝えました。岡山県議会議員会館、

全員協議会室で意見交換とは聞いていましたが、初めての事で議員

の皆さんの多さに驚きましたがありがたいことでした。

　看護議員連盟との意見交換会に参加させて頂

き、「看護師の確保定着」というテーマで、当

院の現状と問題点を報告させて頂く機会を得ま

した。当院の現状として、毎年１名から５名の

新卒看護師を採用できているものの、若い職員

が多いため妊娠・出産、復帰後は夜勤免除・時

短勤務と、人数はいるものの夜勤を担う職員が

少ないこと。また、新型コロナウイルスの感染

拡大により外来、入院受け入れ病棟等の職員に相当の負担がかかっ

ている現状や、中途採用者が確保できない状況などお伝えしました。

今後も現場の声を届けて、大変な状況が少しでも改善されればと感

じました。

　コロナ禍では看護は世の中にも必要で、すご

い仕事だと感じて貰えた今。

　今後も看護師が誇れる仕事であり続けるため

に県政にも支持して貰う必要があると感じまし

た。

　この様な会を開いて貰えたのも医療や看護に

政治や世間が関心を持っているからという側面

もあると思います。

　県議会議員の方々も真剣に聞いてくださり、看護の未来を考えて

頂けていると感じました。

　人出不足、働き方の問題を含めて問題解決に取り組むきっかけに

なってくれればと思います。

　このチャンスを逃さず、看護師が働きやすい環境を整えられる様

に今後も交流会を開いて頂けたらなと感じました。

　岡山県北部の医療機関における「看護師の確

保定着」について、課題である人材不足、人手

不足の現状を報告しました。

　まずは入職希望者が少数、専攻科生徒数の著

しい減少等の人材不足です。さらに、看護師の

高齢化、休業補償（出産育児休暇、年休取得、

感染症等）、夜勤看護師の不足、業務量や責任

の重さに対しての人手不足です。様々な取組を

していますが、病院側の努力は限界です。行政や地域全体で看護の

未来の検討が大事と思います。

　また青年部貞宗さんは看護師となる動機や、勤務してみて、人出

不足・過酷な業務・やりがいの感じ辛い現状から、看護が誇りを持

てる仕事でないと看護師の定着は厳しいと話されました。プレゼン

も大変上手で、議員の先生方の心を一番つかんでくれました。

「県議会見学研修会」

岡山県看護連盟と
岡山県看護議員連盟との勉強会
（看護師現場からの現状報告～「看護師の確保定着」～）

岡山西支部４
原  奈津枝

青年部
貞宗  沙輝

新見中央
宮長  邦枝

石川病院
加藤  里美

金田病院
長尾  由美子
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東東洋洋羽羽毛毛中中四四国国販販売売株株式式会会社社 岡岡山山営営業業所所
〒700-0845 岡山県岡山市南区浜野4-3-37

～お問い合わせはお気軽に～
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HARUO DOWNの詳細はこちら

連
盟
ク
イ
ズ 応募方法 　左記の二次元コードから応募してください。

締め切り 　2023年６月30日（金）
当選発表 　�ホームページに掲載するとともに商品を発送いたします。
　　　　　　�名前の掲載を希望しない方は、申し込み時にニックネームをご記載ください。

　忙しく活動した統一地方選挙も終わり、看護職
議員のお二人も当選しホッと。これからの二期目
４年をかけて、ますます大輪の花を咲かせてほし
いと願っています。
　一方、パンデミックとなったCOVID-19は「５類」
に移行しホッと。しかし、ウイルスの性質が変わ
るわけではないので気をつけていきましょう。
　そして、これからの社会はどう変わっていくの
でしょう？頭の中では、楽しみと不安が混在して
います。 広報担当幹事　池上  淑子

正会員・特別会員会費

本 部 会 費　5,000円 看護職賛助会員　3,000円
岡山県会費　3,500円 一 般 賛 助 会 員　1,000円
　　計　　　8,500円 学　生　会　員　　　0円

8,229名です。
現在の会員数は

2023年５月20日

看護連盟に入会しましょう

連
盟
ク
イ
ズ

NUMBER

07
QUESTION

QUESTION

QUESTION

応募は
コチラ

福田つかさ県議会議員は、「今後の抱負」の中で何を頑張って
いくと言っていますか？

❶�県民のいのちと暮らしを支えること
❷ 地域で暮らし続ける人々を支援する
❸ 社会保障、中山間地域の産業・医療・環境、外交・安全保障政策

村上みつえ玉野市議会議員は、「今後の抱負」の中で何を頑張って
いくと言っていますか？

❶ 地域福祉の向上�
❷ 看護職の力になりたい�
❸ 社会保障、財政金融、科学技術

QUOカード（1,000円分）を20名
プレゼント今回の賞品 プレゼントプレゼント今回の賞品今回の賞品

「統一地方選挙」
にあるよ！

HINT

編集後記


